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TSV Seeg-Hopferau-Eisenberg 
Vorstandssitzung 

Datum: 
22.12.2022 

Ort: Fußball-Vereinsheim, Seeg Beginn: 20:10 Uhr Ende: 22:50 Uhr 

V1 Thomas Kaiser V2 Matthias 
Stocker-Böck V3 Andy Schmölz 

V4 Adelbert Graf V5 Josef Gast V6 Alfred Unsin  

 
Tagesordnung 
1. Vereinsheim Unterreuten 
2. Pachtvertrag fürs Sportgelände und Vereinsheim in Seeg 
3. Ehrungsabend – Rückblick 
4. Turnhallenmiete Seeg 
5. Rückspenden 
6. Urlaubsantrag 
7. Beitrittserklärungen – Änderungen – Kündigungen zum Jahreswechsel 
8. Tischtennis – Problem Soddu 
9. Flutlicht 
10. Neujahrsempfänge 
11. Nutzungsänderung beim Schistadel in Seeg 
12. Wahlen 2023 

TOP 1 

 
Vereinsheim Unterreuten 
Die Vorsteuererstattung wurde an den BLSV gemeldet. Jetzt kommt der ab-
schließende Bescheid vermutlich im Laufe des Januars – ca. 100.000 €. 

TOP 2 

 
Pachtvertrag fürs Sportgelände und Vereinsheim in Seeg 
Liegt seit Samstag vor. Die §§2 und 4 müssen noch geändert werden. 
Thomas versucht mit Markus noch vor dem Jahreswechsel zur Unterschrift 
zu kommen. 

TOP 3 

 
Ehrungsabend – Rückblick 
Die Veranstaltung ist gut gelaufen und wurde von der überwiegenden Mehr-
heit für gut befunden. Die große Anzahl der 25-jährigen Ehrungen entzerrt 
sich zukünftig wieder, da nur noch ein Jahr berücksichtigt wird. Diesmal wa-
ren es aufgrund Corona drei Jahre. 
Die Saalmiete beträgt 180 €. Lt Seppi dürfte sie nicht verlangt werden. Er 
kümmert sich darum. 

TOP 3 

 
Turnhallenmiete Seeg 
Die Turnhallenmiete wird erhöht werden. Bisher waren es 770 €. Jetzt wer-
den es 1.106,70 €. Volleyball wurde drei Jahre vergessen abzurechnen. Dies 
muss jetzt nachgezahlt werden. 
Im Gemeinderat sollte demnächst über eine Erhöhung auf ca. 5.400 € ge-
sprochen werden. Nun wird vorab ein Gespräch mit dem TSV gesucht. 
Hier sollt versucht werden das Gespräch in eine öffentliche Sitzung zu brin-
gen. 

TOP 3 

 
Rückspenden 
Für Ehrenamtsabrechnungen sollten ab nächstem Jahr mit einem neuen For-
mular erfolgen. Dadurch muss vorab kein Geld fließen. 

TOP 3 

 
Urlaubsantrag 
Seppi stellt einen Urlaubsantrag. Es wurden grds. Themen zum Arbeitsrecht 
besprochen. In dem Zusammenhang ist es wichtig, dass auf den PC in der 
Geschäftsstelle zugegriffen werden kann, damit Adi die Vertretung überneh-
men kann. 
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TOP 3 

 
Beitrittserklärungen – Änderungen – Kündigungen zum Jahres-
wechsel 
Das Thema wurde erneut besprochen und soll auf jeden Fall nochmals in der 
nächsten Ausschusssitzung thematisiert werden. Wir verstoßen gegen Sat-
zungsrecht, wenn die Abteilungen hier nicht genauer auf die Regelungen 
schauen. 

TOP 3 

 
Tischtennis – Problem Soddu 
Das Kind darf nicht am Training teilnehmen, da Herr Soddu es selbst trai-
niert. Folglich wird es nicht in der Mannschaft aufgestellt. Herr Soddu möchte 
jetzt die Beiträge zurückerstattet haben. 
Da keine Kündigung vorliegt kann das jedoch nicht erfolgen. So wurde es 
durch Peter Schimak auch weitergegeben. 

TOP 3 

 
Flutlicht 
Thomas und Matze wollen sich Ende Januar wegen dem Thema treffen. 
Es fehlen immer noch Unterlagen. Die Förderhöhen sind mittlerweile redu-
ziert aufgrund Zeitverzögerung u.a. auch wegen dem Pachtvertrag. 

TOP 3 

 
Neujahrsempfänge 
Einladung zum Neujahrsempfang in Seeg am 04.01.2023 um 20 Uhr im 
Pfarrheim – Thomas geht hin 
Einladung zum Neujahrsempfang in Eisenberg am 08.01.2023 um 11.30 Uhr 
im Dorfgemeinschaftshaus – Thomas und Alfred gehen hin 
Die Einladung für Hopferau fehlt noch. 

TOP 3 

 
Nutzungsänderung beim Schistadel in Seeg 
Die Unterlagen vom Michael Epple mit den Änderungsvorschlägen hat 
Thomas mitgenommen, da er sich mit Markus Berktold wegen dem Pacht-
vertrag trifft. 

TOP 3 

 
Wahlen 2023 
Thomas, Andy, Alfred und Seppi machen im gleichen Umfang weiter und 
stellen sich zur Wahl. 
Da die Mitgliederverwaltung jetzt überwiegen durch die Geschäftsstelle er-
folgt stellt sich auch Adi wieder zur Wahl. Er würde auch andere Aufgaben 
übernehmen. 
Matze stellt sich ebenfalls zur Wahl, kann aus persönlichen Gründen jedoch 
öfter nicht an Sitzungen teilnehmen können. 
Die meisten Anwesenden wären froh, wenn Nachfolger für sie gefunden wer-
den könnten. Dazu wären Stellenbeschreibungen mit Stundenansatz hilf-
reich. 

f.d.R. Josef Gast 

 


